

Volleyball Grafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

die Festtage liegen hinter uns und das neue Jahr hat begonnen. Wir wünschen Euch ein tolles 2015 und freuen uns auf das gemeinsame Jahr.

Gleich zu Beginn wartet ein Volleyballeckerbissen auf Euch. Am Samstag geht es zum Lokalrivalen ASV Dachau in die Georg-Scherer-Halle. Die Stadtwälder konnten das Hinspiel gewinnen (25:27, 21:25, 25:18, 25:18, 11:15) und belegen einen guten Mittelfeldplatz. Doch um 20:00 Uhr geht es bei 0:0 los und wir dürfen uns auf ein emotionales Spiel freuen. Nachdem hinter den Angeschlagenen Felix Langer (Wade), Florian Panev (Erkältung), Christoph Senckenberg (Knie) und Dominik Dreyer (Rücken) weiterhin ein Fragezeichen steht, hat Trainer Adrian Zoppelt ein bisschen experimentiert. Wer am Samstag die Startformation bildet, wird die Tagesform und das Bauchgefühl entscheiden. Das ganze Team ist heiß und bereit sich in jeden Ballwechsel reinzufighten. Am Trainingsablauf und an der Spieltagsvorbereitung wurde gearbeitet. "Es ist beeindruckend zu sehen, wie die Jungs sich einbringen und sich gegenseitig pushen. Man merkt richtig, dass ihnen das Projekt am Herzen liegt.", meint Manager Johannes Oswald und fügt einen Wunsch an: "Die Mannschaft ist der Wahnsinn, ich wünsche mir, dass auch die Ergebnisse wieder passen."

Für alle Volleyballbegeisterten empfiehlt sich folgender Tagesablauf für Samstag. Ab 14:00 Uhr kann man im Gymnasium Grafing die Talente der Herren 4 beim Spiel gegen die SG SV Amerang/TSV Bad Endorf anfeuern. Nach einem Nachmittagsspaziergang und einem kleinen Abendessen geht es dann nach Dachau. Die Grafinger freuen sich auf Eure Unterstützung.

Auf ein gutes neues Jahr.

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.